



MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE MUÑOZ

EU: con Sheinbaum mayor cooperación, pero todavía le falta

Enmarcada en una serie de hechos visibles y otros intangibles pero importantes, la visita del Secretario de Estado de los Estados Unidos, Marco Rubio, significa un antes y un después entre los presidentes Claudia Sheinbaum y Donald Trump, quien la considera una mujer "increíble, pero México está dirigido por los cárteles" y ella rechaza el envío del ejército estadounidense para combatirlos "porque tiene miedo". Hemos visto y leído que mientras Andrés Manuel López Obrador era para Trump un "presidente socialista, pero buen tipo" cuya administración ayudó poco en la lucha contra los cárteles, y que Marco Rubio lo culpa de haber entregado el país a los cárteles del crimen, en el caso de Sheinbaum la cosa es distinta: Rubio dice que la relación más cercana que tiene Estados Unidos en cuestiones de seguridad es con México y que con su presidenta se abre una nueva esperanza de colaboración conjunta. Yendo a los detalles, la llegada de Rubio fue por el AIFA y su trayecto hasta la zona hotelera de Polanco demoró casi 2 horas a pesar de haber sido escoltado por la Guardia Nacional, debido a la lluvia y al tráfico en la zona de Indios Verdes, típico de cualquier noche de martes en el Valle de México (qué pena con las visitas). En la reunión del miércoles, a las afueras de Palacio Nacional se presentó un grupo de inconformes con altavoces y pancartas en inglés pidiendo ayuda al visitante para que salve al país del "narcogobierno" como ellos le llamaron. Ya en el interior, acompañados por varios de sus colaboradores Sheinbaum y Rubio abordaron, según el funcionario estadounidense, los temas de seguridad fronteriza, colaboración para dismantelar cárteles y el diálogo sobre la importancia de resolver barreras comerciales. **DE ACUERDO CON LA POLÍTICA DE AMÉRICA PRIMERO** del presidente Donald

Trump. Por su parte y como era de esperarse, la versión del canciller mexicano fue más en el sentido de "trabajar sin subordinación, respetando la soberanía territorial de ambos países". Más allá de los protocolos y los comunicados de prensa, destaca la insistencia de la Casa Blanca de seguir con su labor unilateral de inteligencia en México, como lo han hecho desde hace décadas, le guste o no a las más altas autoridades mexicanas porque desconfían de los encargados de perseguir al crimen organizado de este lado de la frontera. Sobre la famosa lista de legisladores, gobernadores e integrantes del gabinete de la doctora Sheinbaum, cuyas cabezas pide Washington, no sabremos nada hasta que la prensa estadounidense lo revele, si es que se abordó el tema. Lo que es seguro es que de manera unilateral seguirá la revocación de visados a políticos, funcionarios y ex funcionarios de cualquier nivel que están bajo investigación de la autoridad estadounidense. Por lo pronto en esta visita del Secretario de Estado no hubo invitación a Sheinbaum para ser recibida en la Casa Blanca en una futura visita de estado. lo que puede interpretarse como señal de que, para la administración Trump, a la 4t le falta trabajo por hacer y sobre todo resultados tangibles del combate al crimen organizado, muy a pesar de la reciente entrega de

Rubio dice que la relación más cercana que tiene Estados Unidos en cuestiones de seguridad es con México y que con su presidenta se abre una nueva esperanza de colaboración conjunta



Foto EFE

26 capos, con los que ya suman 55 en este año, además de que la inteligencia estadounidense ha detectado al venezolano Tren de Aragua, calificado como grupo terrorista, operando en 11 estados de nuestro país en tráfico de personas, de armas, de drogas, trata con fines sexuales, extorsión y secuestro en colaboración con cárteles mexicanos. Para ellos, la libertad impune con que opera el crimen organizado acá, genera esa incesante oleada de drogas sintéticas como el fentanilo, que idiotiza y mata todos los días a miles de sus millones de adictos.

RAPIDITAS:

Luego de dar un giro de 180 grados a su postura de izquierdista que vive en la republicana medianía, el senador Fernández Noroña pasó a "yo no tengo porque ser austero porque mis lujos los pago con mi dinero, AMLO no es mi amigo sino un compañero del movimiento, mi casa la estoy pagando a crédito", y otras perlas; ahora reta a los comuneros de Tepoztlán a que le quiten su casa que está asentada en un terreno ejidal o comunal, que adeuda predial y cuyo precio no coincide con su valor. Para colmo, el secretario de gobierno de Morelos, Juan Salgado Brito, ya lo invitó a respetar a la comunidad de Tepoztlán, regularizar la propiedad que dice poseer legítimamente y cumplir con sus obligaciones fiscales.

> Ya encarrerados en la feria de los imprementables se presenta la alcaldesa de Acapulco, Abelina López, quien ha ordenado el cierre de negocios en toda una calle del puerto durante DOS DÍAS, porque ahí se le ocurrió dar su informe de gobierno. Comerciantes que desafíen su voluntad serán clausurados y multados. Dicen que en el bello puerto ya hasta extrañan a los priistas y emecistas...

> -Al saber que la dirigente de Morena, Luisa María Alcalde, advirtió que ya no habrá candidatos familiares de legisladores y funcionarios en las elecciones del 2027, Saúl Monreal puso el grito en el cielo y en un video en el que expresa su lealtad a la dirigencia del partido y al movimiento, "descubre" que su hermano David, gobernador de Zacatecas, se está juntando con gente que le hace mucho mal al partido. ¡Los quindas dándose con todo!

> -Dice el presidente de Colombia, Gustavo Petro: "le ponemos impuestos a la gasolina porque el pobre no usa casi la gasolina". ¿Habrà alguien que le diga?